

## Wujudkan Inovasi Merdeka Belajar, PGRI Purbalingga Kibarkan Merah Putih

Satria Ferry - [PURBALINGGA.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://PURBALINGGA.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Nov 26, 2022 - 20:09



*KIBARKAN MERAH PUTIH : Anggota PGRI Kabupaten Purbalingga saat mengikuti Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih dalam rangka Peringatan Hari Guru Nasional Tahun 2022 dan Hari Ulang Tahun Persatuan Guru Republik Indonesia (PGRI) ke-77 di Alun alun Purbalingga. (Foto: Pendim 0702/Purbalingga)*

PURBALINGGA – Dalam rangka Peringatan Hari Guru Nasional Tahun 2022 dan Hari Ulang Tahun Persatuan Guru Republik Indonesia (PGRI) ke-77, ribuan anggota PGRI di Purbalingga mengikuti Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih yang digelar di Alun-alun Purbalingga.

Kegiatan yang mengambil tema "Serentak Berinovasi Wujudkan Merdeka Belajar" juga turut dihadiri Forkopimda Kabupaten Purbalingga, Kepala OPD, Camat dan tamu undangan lainnya.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Pengibaran Bendera yaitu Bupati Purbalingga Dyah Hayuning Pratiwi.

Dalam amanatnya, Bupati Purbalingga membacakan amanat Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi Republik Indonesia Nadiem Anwar Makarim, B.A., M.B.A. yang salah satunya menegaskan jika saat ini adalah waktu yang tepat untuk menyamakan arah perjalanan menuju tujuan bersama yakni pendidikan Indonesia yang maju, berkualitas dan memerdekakan, Sabtu, (26/11/2022).

"Terus bentangkan layar kapal besar ini tanpa kenal lelah dengan serempak dan serentak hadirkan informasi dan transformasi mewujudkan merdeka belajar di seluruh penjuru nusantara," katanya.

Ditempat yang sama, Kapten Cba Heri Susanto, S.H yang turut hadir mewakili Dandim 0702/Purbalingga melalui momentum Upacara Bendera ini berharap jika para guru sebagai pengguna Platform Merdeka Mengajar (PMM) nantinya dapat menghasilkan generasi baru kepemimpinan bangsa Indonesia. Dengan PMM, pendidik dapat memanfaatkan platform tersebut sebagai teman penggerak untuk pendidik dalam mewujudkan Pelajar Pancasila yang memiliki fitur Belajar, Mengajar, dan Berkarya.

"Melalui momentum ini diharapkan guru dapat bertransformasi menghadapi dinamika dan kebutuhan jaman sebagai lanjutan upaya transformasi pendidikan berbasis digital, agar dapat mencetak output generasi baru kepemimpinan bangsa Indonesia ," harapnya. (SF)